

Con el objetivo de potenciar el trabajo y brindarles mayores herramientas para el área laboral a los vecinos de la comuna de Papudo, la alcaldesa Claudia Adasme junto al director regional de Sence, Alejandro Villaroel dieron inicio al curso de carpintería en obra gruesa efectuado por Sence a través del programa Becas Laborales. En la ocasión, y cumpliendo con los protocolos y medidas sanitarias establecidas por el gobierno, se impartirán a 15 vecinos y vecinas, bajo la supervisión del equipo Omil de Papudo.

Al respecto el director regional de Sence, Alejandro Villaroel durante la jornada señaló que “es un curso en el área de la construcción donde mayoritariamente los usuarios son mujeres, el sentido de esto es primero, que hay una escasez importante de personas con competencias en el área de la construcción; en segundo lugar, en esta área participan no más allá de un 5 a 7 % de mujeres, lo que es bastante llamativo, en el sentido que hoy día estamos intentando equiparar la cancha y vemos que mayoritariamente las asistentes de este curso, las participantes son mujeres, por tanto hemos estado con la alcaldesa, con la consejera regional y nuestros funcionarios Omil inaugurando esta versión acá en Papudo, de tal manera que rápidamente ellas, y con el apoyo de la Omil local se puedan incorporar una vez que termine el curso, al mundo laboral. Esto se trabaja con el programa de becas laborales, que es un aporte de las empresas al programa, fondos que ellos no utilizan en la capacitación de sus trabajadores y que asciende a 14 millones de pesos de inversión en este programa”.

Anuncio Patrocinado

Por otro lado, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme agregó que “estoy muy contenta de haber dado inicio al curso de carpintería en obra gruesa, parte del trabajo que estamos realizando a través de la Omil y Becas Laborales Sence, lo que nos permitirá que 15 vecinos de nuestra comuna puedan capacitarse en este taller. Además de eso, ya disponemos de 15 nuevos cupos, los cuales vamos a implementar en la localidad de Pullally para la instalación de piso flotante y cerámico, también para 15 personas y bajo la misma modalidad de becas laborales sence. Creo que estas herramientas que se les entrega a los vecinos de capacitación, les permitirán enfrentarse mañana de una mejor manera ante un trabajo para poder ofrecer mejores condiciones en su calidad de vida”.

Cabe señalar, que este curso se realizará en la sede del Club Deportivo Miraflores y tendrá una duración de más de 200 horas durante tres meses. Además, tal como lo señaló la alcaldesa Claudia Adasme, aún quedan cupos para el curso de Piso flotante y pegado de cerámica que tendrá una duración de 114 horas en sala y 40 de asistencia técnica, para el cual se espera reunir 15 alumnos y comenzar a la brevedad. Los interesados pueden

Comienza curso de carpintería en obra gruesa para vecinos de la comuna de Papudo

acercarse a la Omil de Papudo para consultar e inscribirse.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?